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「最新技術で変わる歯科治療：光学スキャンとアライナー矯正のご紹介」
近年、歯科治療において光学スキャンとアライナー矯正が注目されています。従来の方法に比べて多くの利点が

あり、患者様にとっても快適な治療が可能となります。今回は、光学スキャンの概要とそのメリット、さらに光学
スキャンを使用したアライナー矯正について詳しく解説します。

光学スキャンとは？
光学スキャンとは、デジタル技術を用いて口腔内の状態を精密にスキャンする方法です。専

用のスキャナーを使用し、歯や歯肉の3Dデータを取得します。このデータを基に、クラウンや
ブリッジ、インプラント、アライナー矯正装置などの作成が行われます。

従来の歯型取りとの違い
従来の歯型取り法では、アルジネートやシリコーンなどの材料を使用していました。
これらの材料を使って、歯型を取る際には以下のような手順が必要です。
①歯型取り用のトレーに材料を盛る②口の中に挿入し、一定時間待つ③材料が固
まるまで動かないようにする
この方法には、患者様によっては不快感や嘔吐反射が生じることがありました。また、
材料がうまく固まらなかったり、気泡が入ったりすることで、精度に影響が出る場
合もありました。
一方、光学スキャンではこれらの問題が大幅に軽減されます。スキャナーを使うため、不快感や嘔吐反射が少な

く、比較的短時間で高精度なデータが得られます。さらに、デジタルデータなので保存や共有が容易で、再現性も
高いです。

光学スキャンのメリット
1.患者様の快適性向上: 不快感や嘔吐反射が少ない。2.高精度: デジタルデータにより、誤差が少ない。
3.効率的: 短時間で歯型取りが完了。4.再現性: デジタルデータのため、再現性が高く、修正も簡単。
5.環境に優しい: 材料の廃棄が少ない。

アライナー矯正（インビザライン）について
光学スキャンを使用したアライナー矯正は、透明なマウスピースを使用する矯正方法です。代表的な製品として

インビザラインがあります。従来のワイヤー矯正装置と比較して、
以下のようなメリットがあります。

1.目立たない: 透明で目立たないため、審美性に優れています。
2.取り外し可能: 食事や歯磨きの際に取り外せるため、口腔衛生が保ちやすい。
3.快適性: 金属ワイヤーやブラケットがないため、口内の違和感が少ない。
4.計画的な治療: デジタルプランニングにより、治療のゴールを画像データで
予測でき患者様と共有できます。

従来のワイヤー矯正装置も、複雑な歯列矯正には依然として有効です。しかし、
軽度から中度の歯並びの乱れにはアライナー矯正で対応可能なことも多いです。また、成人だけでなく小児の矯正
治療にも対応でき、新たな治療の選択肢となります。

アライナー矯正の患者様募集中！
当院では現在、アライナー矯正の患者様を募集中です。アライナー矯正にご興味のある方やお子さまの歯並びが

気になる方は、ぜひこの機会にご相談ください。透明で目立たない矯正装置で、美しい笑顔を手に入れましょう！
矯正の相談は無料で行っておりますので、お気軽にお問い合わせください。＊相談後に精密な治療方針や診断をご
希望の際は検査代がかかります。

まとめ
光学スキャンとアライナー矯正は、歯科治療の新たなスタンダードとなりつつあります。患者様の快適性と治療

の効率を大幅に向上させるこれらの技術を積極的に取り入れることで、より質の高い歯科医療を提供できることと
なるでしょう。
是非、ご興味がある方は当院スタッフまでご相談ください。
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インビザラインの透明なマウスピース

光学スキャナー iTero

従来のアルジネート
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４月から始めたボ

クササイズ、筋肉

痛はありますが、

ストレス発散にな

ります。

（和田紫央里）

次男が中学生になり身

長、体重ともにグング

ン成長しています。い

つ身長を抜かれるか楽

しみです。（福山美砂）

庭の紫陽花が沢山咲

きました。少し成長

しすぎたのでそろそ

ろ庭の手入れもしな

いと…ジャングルみ

たいになってます

（友利一美）

5月からウォーキング

をしています（毎日

でなく、気まぐれウォー

キング）苦手な夏に

なりますが続けてい

きます。（堀智美）

バレーボール

は男女共、オ

リンピック決

まりましたね！

リアルタイム

で観れると良

いな☆

(野崎真由美)

バレーボールの石

川選手にキュン

キュンしながらT

Vで応援してまし

た。いつか生観

戦したいです。

（松木文香）

この７月で双子が４歳を迎えます。2020

年のコロナ禍真っ只中に生まれ、もう４

年経つのかと感慨深いです。

日々、つい長女のことでいっ

ぱいで手が回らず、二人が

仲良く遊んでくれているこ

とに甘えています。

（小原美恵）

今はキャンプには

まっています！今

年も九州のいろん

な所に行ってみた

いと思います！

（杉本美季）

お盆は久々に静岡

県に帰省の予定で

す。子ども全員を

連れての帰省は初

です。長距離の移

動が不安です。

（小原成将）

8月にお休みをもらって娘に会

いにベトナムに行きます♪ベ

トナムのリゾート地のナチャ

ンに行こうと計画中です。海

沿いでシーフードが美味しい

みたいです。楽しみです(^^♪

（増井真澄）

女子のバレーボールネー

ションズリーグを観戦

してきました。

出来れば私もパリに行

きたい♪（山本貴子）

４月１０日（水）に４月誕生日会が八幡東区の千草
ホテルで開催されました。
春の食材がふんだんに使用された素敵な料理に、目

も舌も楽しみながら、ゆったりとした時間を過ごすこ
とができました。
4月は、奥さま含め４名の誕生日月でした。そして、
奥さまは古希、松木さんは還暦を迎えました☆それぞ
れ、紫と赤のちゃんちゃんこをお召しいただきました�
とてもしっくりと、普段着にもできそうな雰囲気でし
たよ笑
スタッフからは、奥さまへ、７０本のバラの花束を

プレゼントいたしました！！

誕生日を迎えた皆さん、どうぞ素敵な1年をお過ごし
ください。Happy Birthday！！！

お誕生日おめでとうございます！


